

Roumazières inaugure sa nouvelle trésorerie

- Elle résulte de la fusion des postes de Chabanais, Chasseneuil et Saint-Claud
- Où les trésoreries ont été fermées après une forte mobilisation en 2015.



Régis Bommelaer dirigera la trésorerie de Roumazières.



La nouvelle trésorerie mixte rurale de Roumazières a été inaugurée mardi après-midi en présence du préfet Pierre N'Gahane. Photo CL

C'est l'aboutissement d'une réflexion engagée sur le territoire en 2015. Mardi après-midi, le nouveau centre des finances publiques de Roumazières a été officiellement inauguré en présence du préfet de la Charente, du sous-préfet de Confolens, de la directrice des finances publiques et différents élus. Cette nouvelle trésorerie, ouverte depuis le 9 janvier dans des locaux communaux situés au n°5 rue des Paleines, face à la maison de santé, regroupe les anciens services de Chasseneuil, Saint-Claud et Chabanais.

Dans ces trois communes, les trésoreries ont fermé au 31 décembre. Presque sans bruit... alors que la mobilisation avait été forte dans le courant de l'année 2015. Manifestation à Chasseneuil, occupation des bureaux par le maire de Saint-Claud... À l'époque, les élus étaient montés au créneau contre ce qu'ils considéraient être «une nouvelle casse du service public». Les syndicats de la direction départementale des finances publiques (DDFip) s'inquiétaient aussi de ce regroupement. C'est donc finalement chose faite. La trésorerie mixte rurale de Rou-

”
Le choix de l'endroit est stratégique. Il préserve le maillage territorial.

mazières, qui gère l'impôt des particuliers et les budgets des collectivités rurales, résulte de la fusion des trois postes de Chabanais, Chasseneuil et Saint-Claud.

«Le choix de l'endroit est stratégique. Il préserve le maillage territorial et est en conformité avec le bassin de vie. Roumazières est aussi situé en bordure de la RN 141», précise Alain Caillet, directeur adjoint DDFip, ajoutant que cette restructuration poursuit l'objectif du maintien de la qualité de service rendu aux usagers, avec la nécessité de regrouper les activités sur un

poste plus important. La création de cette structure plus importante a permis l'affectation comme comptable de la trésorerie d'un cadre supérieur, Régis Bommelaer, inspecteur divisionnaire hors classe qui vient du Loir-et-Cher.

Un secteur de 45 communes, et 120 budgets

Pour Thierry Solas, délégué FO, cela ne remplace pas les effectifs qui ont été supprimés dans la fusion. «Il y avait deux agents à Saint-Claud. L'un est parti à la retraite et n'a pas été remplacé et l'autre est parti à Angoulême, précise-t-il. Au final, il n'y a plus que deux cadres A au lieu de trois.» La nouvelle trésorerie emploie un chef de poste, un adjoint, deux agents «et deux personnes de l'équipe dépannage qui font ce qu'elles peuvent». Le délégué ajoute qu'un nouvel agent devrait arriver au 1^{er} mars prochain. «Mais c'est une situation délicate.

L'alibi de la direction, c'est: «On concentre pour que les agents se sentent mieux». Mais ce n'est pas le cas. Les personnes des petites trésoreries se sont retrouvées en grande souffrance psychologique.» Et d'ajouter: «Chaque année, depuis dix ans, la DDFip supprime quinze à vingt postes». «Le motif, c'est le numérique et l'ouverture de maisons de services au public. Une vaste fumisterie», estime Thierry Solas.

Sur le secteur local, la trésorerie de Roumazières devra s'occuper de 45 communes. Ce qui représente plus de 120 budgets dont sept syndicats, deux établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes, 77 régies, 63 budgets principaux et 79 budgets annexes.

Marie-Françoise CORMIER
et Julie PASQUIER

Les services sont ouverts au public le lundi de 8h30 à 12 h et de 13h30 à 16 h, du mardi au vendredi de 8h30 à 12 h.